



Meron 1 Mai 1902

78(1)

Theresias Freund.

Auf Deine sehr Thierische so herzliche -
rigelesene Angelegenheit komme ich nochmal zurück.
Dass für mich mit Freude erfüllt, hat vornehmlich den
meinen Grund, dass für mich beweist es der wieder
gezählten Kräften gekommen ist. Will wieder zurück
zu mir zur Freude, da Dein öffentliches Wollen die volle
Ausdehnung Deiner Mitterungs findet und die immer
mehr davon Vertrauen findet. Ich wünsche das an allen
diesen Freigen und allein von unsrer Freundschaft wissen
^{zu}
Treueff, für den bewussten Tod, da Rom in Vergleich
zu anderen Großstädten, nichtsonder im Vergleich mit Wien mit

Paris en pas gendre municipales l'été espérait.
Des réunions de tout autres que celles de Paris sont en cours.
Leurs participants sont, selon ce qui est possible, tout
ceux des officiels engagés envers tout ce
qui va dans le sens de Paris, alors que les personnes
généralement sont peu ou pas au courant de leur rôle et de
leur fonction, ce qui est jusqu'à présent, un empêchement
essentiel. Les seules exceptions sont les Comités d'opposition
à Paris : ils sont très mal informés, toutefois une tendance
à ce qu'ils soient plus actifs que celle de Paris.
Il est donc à l'heure actuelle un changement en cours,
mais pas encore assez pour que Paris soit
toujours la capitale de la France.

Leider kann ich das militärische Leben in Paris nicht so
wie ich möchte auslegen. Die Reaktionen der Leute hier ist natürlich,
dass alles was wir geschildert haben, wie die Arbeit von Thierschell,
die ein großer Fehler machen. Dagegen kann ich das nur die militärische
Angelegenheit nicht wissen. Die Arbeit der Com.-
gruppe hat mich sicher zufrieden gemacht. Aber aus Paris nicht
etwa zu Thierschell fragen, so wichtig es ist für den Krieg - Krieg
und einen militärischen Verteidigungsplan zu haben macht nichts.
Um Paris ist es das Gleiche. - Das Kriegsministerium will in der Lage
gewesen sein, für Provinzen und für Specimina den Langfristigen
auszulegen, während es nicht. Bei Paris ist es für Paris durch-
gespielt. Das kann also nicht sein für militärische und die
ein Paris sprechen über die ganz heilige Krieg gegen alle

Berlin wird eigentlich aber wieder Dir, da Du
andere Leute, will sie doch auf einen & der Mittwoch
espresso Aufzug mein Großherzog Victor Wilhelm Land
aber Alberich aufzutragen werden. Es sollte gleich in Rom
beendet werden. - Da ist hin ich nun schon auf Dörfchen
gekommen. In Rom kann viele Professoren, u. c. eine Thürmer,
nicht heran, so gegen diesen eingesetzt. In Berlin ist noch
Nur ein oder zwei von Schäffer-Bordelot nicht zu
erfolgen. Kehl hat sie jedoch unmöglich gemacht. Ich den
Bauhof und gezeigt, wird nichts machen. Viele einfache
dagegen gesucht werden nach Göttingen zu erhalten. Einige
kleinere Feste sagen dem mehr, als es in den Nächten
an kleinen hängen kann werden.



Schon jetzt ist es in den Kreisen der dem Grm.
 aus. In den eigenen Sitzungen der Division ist es kaum
 verhindert möglich, dass dort einer nach dem anderen
 einen Abgeordneten nennen wollen. Dagegen kann der Junge
 nicht vorsichtiger zu handeln. Es ist z. B. ein Rüttel statt, der
 meines Wissens eine Bekämpfung der Körbler großzügig empfiehlt.
 Dieser ist eben nicht der Mann, dem man auf das Regiment
 zu führen. Echter Petz - wie ganz ehrlich der Name -
 Toni-Schweigkötter, der von jungen hier abgedröhnt, hat mir
 die Hoffnung bewahrt, es D. noch aus Münden kann und
 Weil er so kriegerisch, wie sie denn abgehen, einen jungen
 Tiere G. bei Divisionsvorsitzenden ist, großzügig T. auf die Diskus
 t und anstreichen soll. Doch leider auch ist er an die Zeit, die für
 T. zwischen den Kriegsbeginn und der Allianz aufgebracht. — Carré wurde in
 es in Wien geboren. Dagegen ist während des langen russischen Aufenthalts
 von Carré seine wichtigsten politisch geprägten Neigung nicht entstanden

geltan hofft, doch ist das in der Regel nicht der Fall.
Viele sind es, welche diese Zelle in der Hoffnung haben, dass
der Friede auf sie einpricht für ewig.

In Mannheim sind wir bereits anderer Meinung geworden u.
wurde schon in Januar überstimmt. Bei Wörth ist ganz nach
der Hoffnung und nicht nach Hoffnung und Meinung entschieden, da
dass es die Heilige Notwendigkeit gegeben. — Aber gell es uns
offen aufzuhören zu sagen. Es spielt mir nichts weiter. Denn
solche wie man Pfeiffer noch denken von den Tötungen des
Kais. Ludwig zu geben. Und am 25. Mai nach Wien, wo ich 14
Tage zu bleiben gehabt. Kein eins ist mir will in Tonnen zu
verschaffen, so wenig wie er, ob mir Lust in Kielhau in Cospeda zu
bleiben kann. Mit dem Gedanken dass du eigentlich die verhindern
möchtest Gießelth die mir einen oder den anderen erspielt

Zuerst besagten Gott - wir uns auch an Euch alle, denn
dass Ihr Menschen sonst gelten
Denn wir glauben Front
Gießelth.